
 

 

 

 

 

  

ひと花
は な  令和６年３月１日発行 

（第３６号） 

花巻市友好都市交流委員会 

（事務局：市国際交流室内） 

0198-41-3589   

花巻市友好都市交流委員会情報誌 
花巻市友好都市交流委員会の活動を紹介する情報誌です。題名は、ひらつか、とわだ、花巻の頭文字をとって名付けました。 

わんこそば大会が開催されました 
令和６年２月１１日（日・祝）、わんこそば全日本大会が開催され、今年も友好都市からたくさんの皆さんにご参加・ご協力
いただきました。平塚市から「湘南ひらつか織り姫」一行が、十和田市から食士３名のほか応援団の皆さん含め計１０名がご
参加くださいました。抽選会では織り姫３名と新渡戸友好都市交流委員会事務局の三上さんがプレゼンターを務め、じゃん
けん大会と閉会式の介添えにご協力頂きました。また、十和田市のゆるキャラの「駒桜（こざくら）ちゃん」には抽選会に出て
いただくなど大会を盛り上げて頂きました。応援団の皆さまは、ステージの食士へ向けて元気な明るい声援を送ってください
ました。ご参加いただいた皆さん、応援・ご協力いただいた皆さんありがとうございました。 

開会式の様子 

新渡戸友好都市交流委員会として 

出場したダニエル ガーナーさん 

新渡戸友好都市交流委員会として 

出場した内山 浩晃さん 

食士を応援する十和田市応援団 抽選会に参加してくれた駒桜ちゃん 

抽選会で平塚市を PRする織り姫さん 抽選会で平塚市の景品を渡す様子 抽選会で十和田市の景品を渡す様子 

十和田市のゆるキャラ 

「駒桜（こざくら）ちゃん」 

織り姫一行は大会前

日の２月１０日（土）に来

花し、わんこそばの体験

や、佐藤会長と懇談した

ほか、賢治記念館や童話

村、花巻東高校の菊池

雄星・大谷翔平選出記

念モニュメントなど、花巻

市内を視察しました。 

新渡戸友好都市交流委員会として 

出場した太田 規章さん 



 

「 花 巻 市 友 好 都 市 交 流 委 員 会 」 の 活 動 を Ｈ Ｐ で 紹 介 し て い ま す 。  

https://www.city.hanamaki.iwate.jp/shisei/hanamakicity/shimaiyukotoshi/1002454.html 

次回の発行は、６月を予定しています。 

平塚市と花巻市では、お互いに職員１名を 1 年間派遣する交流研修を行っています。今回は、今年度
の４月より平塚市から花巻市都市政策課へ派遣されている澁谷拓さんと、花巻市から平塚市健康・こども
家庭課へ派遣されている佐藤瑞穂さんに残りの任期を終える前に、約１年過ごして感じたそれぞれの市の
魅力や好きな過ごし方、思い出などについて教えていただきました。２人ともご協力いただきありがとうござ
いました。 

【平塚での好きな過ごし方・思い出話】  

平塚八幡宮で池の鯉や、たくさんいる鴨の様子を眺めなが

らゆっくり過ごすことが癒されて好きでした。普段の仕事帰りで

もあえていつもと違うルートを選んで街中を探検しながら歩く

のも新しい発見があり楽しかったです。 

また、庁内の元交流職員の方が中心となって、同年代の

職員で休日に湘南平や漁港など市内のおすすめスポットを

紹介するツアーを企画していただき、たくさん楽しい経験がで

きました。 

 

【平塚の魅力】  

１年間平塚で暮らしてみて、交通機関や商業施設が充実

している利便性と自然の豊かさが調和した暮らしやすい街だ

なと感じました。また、まち全体にも活気があり、商店街でのイ

ベント開催なども盛んで人と人とのつながりを大切にしている

様子が魅力的でした。 

あっという間の１年間でしたが、たくさんの思い出できた大

好きな街です。 

平塚市・花巻市交流職員へインタビュー！ 
業務では、広大な面積を誇る岩手県内のまちづくりの考え

方や、寒冷地特有の施設管理等、首都圏とは取り組み方が

異なる点がある一方で、場所や気候が変わっても「市民のみ

なさまのために何ができるのか」を考えて取り組むことは共通

しているという点を改めて実感しました。 

週末は、各地域の宵宮や花巻まつりで御神輿の担ぎ手と

して参加させていただいたり、花巻１２湯の内、１１湯を巡った

り（３月までに１２湯制覇することができそうです）、早池峰山

等の日本百名山をいくつか登ったりと、素晴らしい花巻の環

境とそれを支えるみなさまのおかげで、とても充実した一年を

過ごすことができました。 

また、仕事の内外問わず、本当に多くの方から親切にして

いただいたと同時に、多くの方が地域の活性化のために活躍

していることを目の当たりにしました。この一年間の経験は私

自身にとって、とても大きなものになると思っております。あり

がとうございました。 

平塚市 健康・こども家庭課  

佐藤 瑞穂 さん 

花巻市 都市政策課  

澁谷 拓 さん 

元交流職員が中心となって開催した交流会（１番右が佐藤瑞穂さん） 所属課での飲み会集合写真（２列目左から２番目が澁谷拓さん） 


